



Síntesis de medios

29 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Dan a los militares otros 4 aeropuertos

AMLO alista tribunal contrajueces; tachan su plan de Inquisición.

"No hay impunidad para ningún grupo"

Cascada de amparos atora la extradición de Caro Quintero

AMLO, por tribunal que revise resoluciones en el PJF

Alertan por lucro de buscadores a sueldo; cobran hasta \$3 mil por "localización"

Reforma busca eliminar Consejo de la Judicatura

Tacos de lujo

¡Prohibido confiarse!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

<u>La Jornada</u>

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Fortalecen colaboración policías y comerciantes

La Canaco instituyó y entregó a policías destacados de la capital del país un reconocimiento con carácter anual por su profesionalismo y valentía, durante un evento encabezado por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**. En el marco de la sesión solemne del Consejo Directivo de Canaco se hizo entrega de los reconocimientos personalizados a tres efectivos de la Policía Bancaria e Industrial, dos uniformados de la Policía Auxiliar, cinco policías, adscritos a Unidades de Protección Ciudadana, a un inspector de la Dirección General de Atención a casos de Secuestro y Extorsión y un policía adscrito a la Coordinación General de la Policía de Proximidad. La Prensa / 24 Horas

Detienen a 23 revendedores en el Flow Fest

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a 23 personas, entre mujeres, hombres y menores de edad, por revender boletos en el Coca Cola Flow Fest 2023. A los posibles infractores les informaron sus derechos constitucionales y fueron puestos a disposición del juez para determinar su situación. <u>+Chilango</u>

Hallan toma clandestina de combustible en VC

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** localizaron una toma clandestina de hidrocarburo, dentro de una vivienda en la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza. En el lugar también localizaron 3 camionetas, en el que presuntamente los huachicoleros transportaban la gasolina robada. Basta

Caen sujetos que utilizaban identidades de fallecidos

La **policía capitalina** detuvo a dos sujetos integrantes de la célula Los Angelitos, quienes se dedican al robo de identidad de personas fallecidas para vaciar cuentas o sacar tarjetas de crédito. La captura se dio en una sucursal bancaria al interior de una plaza comercial de la colonia Santa Fe Contadero, Cuajimalpa, donde los sujetos buscaban sacar una tarjeta de crédito con documentos falsos. El Universal / Excélsior / El Gráfico

Atoran a dos por matar a padre frente a su familia

Dos sujetos señalados como los responsables del homicidio de un hombre que viajaba con su familia en un auto sobre calle Jalpa, de la colonia Jalalpa, alcaldía Álvaro Obregón, fueron detenidos en posesión de un arma de fuego corta, por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El Gráfico

Polis hieren a rata

Una persecución de dos presuntos asaltantes, que inició en avenida Canal de Chalco, concluyó con uno de los sospechosos herido de bala en el cruce de Toltecas, de la colonia Valle San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa, por lo que servicios de emergencia lo trasladaron a un hospital cercano bajo custodia de la **policía**. El Gráfico





Síntesis de medios

29 de noviembre de 2023

Choques de Metrobús aumentaron 88% desde 2019

En los últimos cuatro años, la CDXM ha experimentado un aumento significativo en los accidentes de tránsito que involucran a unidades de Metrobús. Según la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, los choques han aumentado un 88%, pasando de 9 a 17 por mes. Las causas exactas no fueron especificadas, sin embargo, pueden ser causados por una variedad de factores, incluyendo el exceso de velocidad, la negligencia del conductor, las condiciones de la carretera, y la invasión de carriles. La Crónica de Hoy

Recuperan suelo de conservación en Tláhuac

Con el objetivo de contener el crecimiento de la mancha urbana en las áreas naturales protegidas, personal de la alcaldía Tláhuac, la Sedema, la Corenadr y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, entablaron un diálogo con los dueños de los inmuebles localizados dentro del paraje, quienes mostraron un amparo de cambio de uso de suelo, que no justificaba ningún tipo de construcción por ser suelo de conservación. <u>La Prensa / La Jornada</u>

Se intensifica la fricción por ratificación de fiscal

La presidenta de la Jucopo, Martha Ávila, acusó a la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, de "sembrar zozobra e incertidumbre". Luego de que la panista emitió un comunicado en el que daba a conocer que por segunda vez había solicitado a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** garantizar la seguridad del recinto, para llevar a cabo el proceso de votación de la ratificación de la fiscal. <u>El Universal / Reforma / Excélsior / La Jornada / Metro / 24 Horas / Basta / Columna Línea 13 Contra Réplica</u>

Disminuye robo de autos y a transeúntes

El robo disminuyó de 53 mil 165 ilícitos en octubre del 2022 a 49 mil 972 en el mismo periodo del 2023. Por tipo de robo, el hurto de automóviles encabeza la lista, seguido por el robo a transeúnte y el de casa habitación, de acuerdo con el SESNSP. El Sol de México / Ovaciones

Policiaco

Jovencita se quita la vida al interior de su hogar

Una adolescente se quitó la vida al interior de su hogar en calles de la colonia Salvador Díaz Mirón, alcaldía Gustavo A Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibieron el reporte por lo que se trasladaron hasta la vivienda en donde encontraron el cuerpo suspendido del cuello y sin aparentes signos vitales. <u>La Prensa</u>

Fallece comerciante por una bala perdida

Un hombre de la tercera edad quien atendía un puesto de tacos, perdió la vida al ser baleado sobre avenida Santa Lucía, en la colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron **elementos policiacos** del Sector Plateros quienes tras un intercambio de información comentaron que se taró de una bala perdida, no se reportaron detenidos. Reforma / Metro / El Gráfico

Una mujer

Tras atragantarse una mujer perdió la vida al interior de la plaza comercial Tepeyac ubicada sobre Eduardo Molina, en la colonia Granjas Modernas, alcaldía Gustavo A. Madero, La seguridad del centro comercial y la **policía capitalina** resquardaron la zona. El Gráfico







29 de noviembre de 2023

Sistema Penitenciario

Videoacademia Penitenciaria, proyecto que impulsa a mujeres reclusas

SECRETARÍA DE

La "Videoacademia Penitenciaria de México" fue presentada como una escuela en línea diseñada específicamente para mujeres privadas de su libertad. Impulsada por las activistas Tatiana Ortiz Monasterio y Vanessa Coppel, esta iniciativa ha venido impartiendo clases vía Zoom durante los últimos cuatro años. Estas sesiones se llevan a cabo de manera simultánea en 23 cárceles femeniles, distribuidas en 10 estados del país, logrando capacitar al 30% de la población penitenciaria femenil. Contra Réplica

Casi ocho mil preliberados desde 2018

Las acciones desplegadas en materia de preliberaciones y amnistías en favor de personas que no cometieron delitos graves o que fueron víctimas de algún tipo de discriminación o carecieron de una defensa adecuada. Rosa Icela Rodríguez, dijo que, del 3 de octubre al 27 de noviembre de este año, el gobierno federal gestionó la liberación de 375 personas, de las cuales 369 son preliberadas y seis por amnistía. Excélsior

Justicia

López Obrador asegura que Godoy merece ratificación de su cargo

Andrés Manuel López Obrador, titular del Ejecutivo, señaló sobre quienes rechazan que la fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy, repita en el cargo, es por su trabajo en contra de la corrupción. Mencionó, "A todas luces es un asunto de las cúpulas, porque ella se metió a investigar y a castigar a los que hacían chanchullo, trafique, actos de corrupción con el manejo del uso de suelo en la Benito Juárez, y eran las autoridades, nada más tenían fama de gente de bien". Contra Réplica / Basta

Dan prisión a mujer por feminicidio

Un juez de Control impuso la prisión preventiva justificada a Saray "N", acusada del feminicidio de una menor, en un inmueble de la alcaldía Álvaro Obregón. La víctima presentaba lesiones en la cara, paramédicos determinaron que ya no presentaba signos vitales. Excélsior

Imagen Destacada



Canaco reconoce labor de 9 policías de la SSC



CELEBRA. El jefe de la Policía aplaudió la valiente actuación de los elementos quienes ponen en alto el nombre de la corporación.